

Initiative „Halbstündliche S-Bahn für Alle“  
Sekretariat  
Im Brand 24  
8637 Laupen  
T. 055 266 25 04  
F. 055 266 25 05

[ik-sekretariat@bluewin.ch](mailto:ik-sekretariat@bluewin.ch)  
[www.halbstuendlich.ch](http://www.halbstuendlich.ch)

# **Halbstündliche S-Bahn** **für Alle.**

## **Medienmitteilung**

### **Betroffene Regionen wünschen halbstündliche S-Bahn sofort**

Das Initiativkomitee ist zwar enttäuscht über die Ablehnung der Volksinitiative „Halbstündliche S-Bahn für alle“ durch die Stimmberchtigten des Kantons Zürich. Eine nähere Betrachtung der Abstimmungsresultate in den Gemeinden zeigt aber sehr deutlich, dass die Stimmenden derjenigen Gemeinden die Initiative deutlich, ja überdeutlich, angenommen haben, die an einer S-Bahn-Linie liegen, die heute nur eine Verbindung pro Stunde aufweisen.

Die Gemeinde Fischenthal nahm die Initiative mit 80 Prozent an und Wald mit über 73 Prozent. Aber auch die Gemeinden Niederglatt, Embrach, Niederhasli, Dielsdorf und weitere Gemeinden im Wehntal stimmten der Initiative deutlich zu.

Das Initiativkomitee erwartet nun vom Regierungsrat resp. vom ZVV, dass er diejenigen Verbesserungen rasch einführt, die ohne grosse Investitionen möglich sind, so die Wiedereinführung des Shuttles Rüti – Wald mit der Verlängerung bis nach Fischenthal - Bauma, eine halbstündliche Bedienung von Niederglatt sowie die Verdichtung auf der Weinländerlinie Winterthur – Stammheim.

Das Initiativkomitee

17. Mai 2009